FrequenceOptic – Actualité du 20 janvier 2017 – Nouvelle série Ophtalmic et Moi http://www.frequenceoptic.fr/component/hwdmediashare/mediaitem/1749-ophtalmic-et-moi-la-parole-aux-personnalites.html





ACCUEIL

NICOLE GARCIA, PPDA, ZABOU BREITMAN PARLENT DES LENTILLES OPHTALMIC

20 janvier 2017

D (a)

Ophtalmic donne la parole à des personnalités qui portent des lentilles maison. Des rencontres qui permettent de sensibiliser les porteurs à ce type de correction.

Intégrer ou partager la vidéo

SUR LE MÊME SUJET